



La lluvia del jueves generó problemas en la vía ferroviaria.

Biotrén suspende su recorrido de la Línea 2 por este fin de semana

Las fuertes lluvias del pasado jueves generaron problemas en el servicio de Biotrén, específicamente en la Línea 2 que une a las comunas de Coronel y San Pedro de la Paz con Concepción. El servicio se suspendió ese mismo día debido a la caída de un árbol, ramas e incluso un poste sobre la línea del tren.

Tras evaluar la afectación, la empresa ferroviaria EFE Sur compartió un comunicado en sus redes sociales afirmando que serán necesarios trabajos para retomar el servicio.

“Como consecuencia del sistema frontal de ayer jueves 1 de agosto, se registraron una serie de afectaciones a la infraestructura de nuestra red ferroviaria, que han provocado una reorganización de los servicios de la Línea 2 durante este viernes 2 y que requerirán de un tiempo importante de trabajo para restablecer el servicio entre Coronel y Concepción”, detallaron

desde EFE Sur en el comunicado escrito.

“Durante este fin de semana el Biotrén Línea 2 no circulará entre Coronel y Concepción, para así generar las condiciones que permitan realizar todos los trabajos necesarios para la pronta rehabilitación de los servicios”, señalaron.

Los trabajos a ejecutar son el retiro de la totalidad de los restos de árboles caídos sobre la vía, la reposición de 500 metros lineales de catenaria, reemplazo de 500 metros de línea eléctrica de 2.300 volts, rehabilitación de 540 metros lineales de fibra óptica y cambio de postes quebrados que soportan las redes eléctricas.

Por otro lado, respecto al recorrido Corto Laja y la Línea 1, la empresa ferroviaria contó que ambos realizarán servicios normales durante el fin de semana, de acuerdo a los itinerarios preestablecidos.